

## MZ+ Toilette neben „Landhaus Schloss Droyßig“ kann endlich saniert werden

67.000 Euro kommen aus dem Leader-Programm für Droyßig.

Von Matthias Voss 25.02.2022, 14:12



Dank der jetzt übergebenen Fördermittel kann die Toilettenanlage saniert werden. Foto: Gemeinde Droyßig

### Toilette kann saniert werden

#### Förderung 67.000 Euro aus dem Leader-Programm für Droyßig

Von Matthias Voss

Droyßig/MZ - Die Gemeinde Droyßig kann endlich die Sanierung der Toilettenanlage neben dem Restaurant „Landhaus Schloss Droyßig“ angehen. Dazu erhielt Bürgermeisterin Evelyn Billing (parteilos) am Mittwoch Fördergelder in Höhe von gut 67.000 Euro aus dem Leader-Programm. Die Gesamtsumme des Vorhabens beläuft sich auf über 90.000 Euro. Die Differenz ist bereits als Eigenanteil im Haushalt eingestellt worden. „Wir haben jahrelang dafür gekämpft, dass die Anlage endlich saniert wird. Da ist bestimmt 30 Jahre nichts gemacht worden. Es wird dringend Zeit“, so Billing gegenüber der MZ.

Für die Bürgermeisterin war der Bau der Toilettenanlagen damals eine Fehlplanung, weil viel zu eng angeordnet. Das soll mit der Sanierung nun behoben werden. Dazu wird das gesamte Areal komplett entkernt und auch die Rohrleitungen werden nach einer Begutachtung aller Voraussicht nach komplett erneuert werden müssen. „Eventuell müssen wir Türen versetzen und alles neu anordnen“, so Evelyn Billing. Da es sich bei der Lage im Kavaliershaus am Schloss auch um historischem Gemäuer handelt, müsse auch der Denkmalschutz beachtet werden. „Das wird nicht billig, deswegen freue ich mich sehr, dass es endlich mit den Fördergeldern geklappt hat“, sagt die Bürgermeisterin.

Ausgereicht wurden die Mittel vom Amt für Landwirtschaft, Flurneuordnung und Forsten Süd. Besorgt hatten diese Mittel die Lokale Arbeitsgruppe (LAG) Naturpark Saale-Unstrut-Triasland über die Managerin Steffi Einicke. „Die Voraussetzung war, dass das Projekt zu unseren Handlungsfeldern passte. Und das war gegeben“, sagt sie. Und der Vorsitzende der LAG, Udo Mänicke, betonte, dass das Projekt Toilettenanlage zum Gesamtprojekt Schloss Droyßig gehöre. „Dazu zählen auch die Sanierung der Schlosskapelle, des Turmaufgangs und der Parkbühne“, meinte er bei der Übergabe. Die Gesamtsumme belaufe sich bei einer 90-prozentigen Förderung auf über 2,58 Millionen Euro.

» Unter „LEADER Saale-Unstrut-Elster“ hat die Arbeitsgruppe einen YouTube-Kanal eröffnet, welcher zum Ersten jeden Monats einen neuen Clip über gelungene Vorhaben aus der Region bereitstellt.